

Schwyz, 18. Dezember 2024



MEDIENMITTEILUNG

Bürgeraktion Oberallmig 2025

Die die Bürgeraktion 2024 der Oberallmeind war ein voller Erfolg. Nicht weniger als 16'437 Gratiskarten wurden in der Mythenregion abgegeben. Das hat die Verantwortlichen dazu veranlasst, eine Bürgeraktion im Jahr 2025 anzuhängen.

Vom 09. Mai bis und mit 31. Juli 2024 durften die Mitglieder der Oberallmeindkorporation Schwyz (OAK) Bahnen und Bus in der Mythenregion gratis und uneingeschränkt benutzen. Wie bereits im Jahr 2017 wurde diese Aktion zu einem grossen Erfolg. Insgesamt konnten 16'437 Gratiskarten herausgegeben werden. Die Rotenfluebahn zählte mit 9'777 Einfach- und Retourfahrten erwartungsgemäss am meisten Frequenzen. Aber auch die anderen Angebote wurden rege benutzt: Bus Ibergereg 2'523, Seilbahn Ried-Illegau 1'508, Seilbahn Brunni-Holzegg 1'360 und Seilbahn Illegau-St. Karl 1'269 Einfach- und Retourfahrten.

Bürgeraktion 2025 für Winterspass in der Mythenregion

Für die Bürgeraktion 2025 wurde unter Federführung der AG Sportbahnen im Mythengebiet das folgende Angebot ausgearbeitet: Im Winter, vom 13. bis 17. Januar 2025 und vom 03. bis 07. März 2025, können während der Woche, also an zweimal mal 5 Tagen, gratis Tageskarten der Skiregion Mythen bezogen werden. Dazu gehören sämtliche 11 Skilifte und vier Luftseilbahnen (Rotenfluebahn, Seilbahnen Brunni-Holzegg, Ried-Illegau und Illegau-Vorderoberberg, Skilifte Brunni-Haggenegg beide Sektionen, Holzegg West und Ost, Stägleren, Alp Rotenfluh, Handgruobi, Grosenboden, Zwäcken, Alpstubli und Ibergereg Kulm). Skifahrer, Winterwanderer oder einfach Geniesser können gleichermassen von diesem Angebot profitieren.

Im zweiten Teil der Aktion können Korporationsbürger/-innen gegen Vorweisung ihres persönlichen OAK-Ausweises und einer ID ab Ende der Bahnrevision, voraussichtlich ab 10. Mai 2025, bis 31. Mai 2025 die Rotenfluebahn und die Seilbahn Holzegg gratis benutzen.

Die OAK wünscht ihren Mitgliedern jetzt schon viel Spass und erholsame Stunden in der schönen Mythenregion.

Mit freundlichen Grüssen
Oberallmeindkorporation Schwyz

Daniel von Euw, Geschäftsführer